



Je suis content de bientôt recommencer à « construire nos désaccords » avec Raphaël, sur le gouvernement représentatif (fallacieusement étiqueté « démocratie représentative »).

Notre deuxième rencontre est programmée demain, **jeudi 11 avril 201 à 19h, sur Sud Radio** (juste avant Jeudi Chouard #5 qui aura lieu à 20 h).

À propos des commentaires :

Je demande un peu solennellement à tous ceux qui commenteront cet échange d'essayer d'être exemplaires, en évitant les attaques *ad hominem*, les procès d'intention, et bien sûr les insultes : tâchez de bien rester sur les idées, les faits, les arguments. Raphaël et moi, malgré nos profonds désaccords de fond, essayons d'être exemplaires sur ces échanges, de faire comme tous les citoyens devraient peut-être faire en politique, c'est-à-dire nous contredire poliment, honnêtement, respectueusement, en cherchant chacun où nous nous trompons, en cherchant à comprendre qu'est-ce qui fait que l'autre a un point de vue aussi différent du nôtre... Ce serait vraiment chouette (démocratique) que les commentateurs fassent, eux aussi, un effort pour être exemplaires.

Au plaisir de vous retrouver.

Étienne.